

ABSTRAK

Mutmainah Madi, Nim 231410058. Judul Skripsi **Faktor-Faktor Kesulitan Dalam Penerapan Kurikulum 2013 (Suatu Penelitian Di SMA Negeri 1 Gorontalo)**.. Jurusan S1 Pendidikan Sejarah Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Gorontalo 2014.pembimbing 1.Dra.Hj.trisnowati tuahunse.M.pd Pembimbing 2. Drs. H. Darwin Une, M.Pd.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang lebih mengutamakan data-data sebagai sumber untuk menyusun skripsi. Tetapi selain data-data narasumber juga sangat dibutuhkan dalam penelitian kualitatif, karena mengingat dalam penelitian ini membahas sebuah permasalahan yang bersifat kontemporer atau kekinian oleh sebab itu narasumber juga sangat berperan penting dalam penelitian ini.

Tujuan utama dalam penelitian ini yaitu penulis akan mengungkapkan kesulitan-kesulitan yang di hadapi sekolah dalam penerapan kurikulum 2013 yang masih banyak terdapat perdebatan yang hangat saat ini. oleh karena itu penulis meneliti di sebuah sekolah yang merupakan sekolah percontohan di Provinsi Gorontalo yaitu SMA Negeri 1 Gorontalo. SMA Negeri 1 Gorontalo merupakan SMA yang telah 2 tahun menjalankan kurikulum 2013 karena itu bagi penulis sekolah ini telah merasakan seperti apa kesulitan yang di hadapi guru sebagai pengajar dan siswa sebagai objek pembelajaran dalam melakukan kegiatan pembelajaran dengan penerapan kurikulum baru.

Berlandaskan hal tersebut didapatkan bahwa ternyata banyak sekali hambatan maupun tantangan yang dihadapi oleh sekolah ini. antara lain adalah kurangnya pelatihan guru terhadap kurikulum 2013, buku-buku yang dibutuhkan sebagai penunjang pembelajaran lambat datang disekolah. Hal-hal tersebut setelah diidentifikasi bahwa tidak ada kesiapan yang matang dari pemerintah pusat maupun daerah terhadap kurikulum 2013 ini sebelum di publikasikan secara kolektif.

Kata Kunci : “Faktor Kesulitan dalam penerapan kurikulum 2013”

Nama : Mutmainah Madi

Nim : 231 410 058

Judul : Faktor-Faktor Kesulitan Dalam Penerapan Kurikulum 2013 (Suatu Penelitian Di SMA Negeri 1 Gorontalo)

Pembimbing : 1. Dra.Hj.trisnowati tuahunse.M.pd

2. Drs. H. Darwin Une, M.Pd.